BOLETÍN DE PRENSA

Juegos Deportivos Intercolegiados





Chigorodó, Antioquia, lunes 9 de septiembre de 2024

Boletín de prensa Chigorodó 01-2024

44º Juegos Intercolegiados de Antioquia, zonal de Urabá
Chigorodó alberga a los deportistas de nivel secundario de la subregión.
Se esperan aproximadamente 2.000 atletas de las once poblaciones de la subregión.
En acción, en prejuvenil y juvenil, masculino y femenino, torneos en nueve deportes.
A los mejores de Urabá en Chigorodó los esperan, en las finales departamentales, Apartadó y Carepa.
En Liborina, esta semana, Juegos Intercolegiados de Occidente y en Bello concluye zonal del Valle de Aburra.





(En la foto de arriba, templo de Chigorodó. En la imagen de la izquierda, de archivo, competencia en la pista de patinaje de Chigorodó. Fotos @loaizal59).

Chigorodó, Antioquia. (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia – Boletín 01-2024). Con la presencia de aproximadamente 2.000 deportistas, provenientes de las once poblaciones que conforman la subregión, comenzarán en Chigorodó, este martes 10 de septiembre de 2024, los cuadragésimo cuartos Juegos Intercolegiados de Urabá.

De acuerdo con los organizadores del certamen atlético, Indeportes Antioquia y la Administración Municipal de Chigorodó, las justas serán inauguradas a las 5:00 pm (martes 10 de septiembre), y las competencias comenzarán el miércoles 11 de septiembre en la mañana e irán hasta el sábado 14 un poco después de mediodía.

Los deportes en los que se competirá en Chigorodó son nueve y todos contemplan torneos en las categorías prejuvenil (12 a 14 año) y juvenil (15 a 17 años), en masculino y femenino. Esas disciplinas deportivas son: ajedrez, atletismo, baloncesto, fútbol de salón, fútbol sala, fútbol, levantamiento de pesas, patinaje y voleibol.

Para el desarrollo de las diferentes lides, Chigorodó tiene habilitada su unidad deportiva y algunos otros campos deportivos en algunos barrios e instituciones del municipio.

Las circunscripciones que integran la subregión de Urabá, son, Apartadó, Arboletes, Carepa, Chigorodó, Murindó, Mutatá, Necoclí, San Juan de Urabá, San Pedro de Urabá, Turbo y Vigía del Fuerte.

De los 44° Juegos Intercolegiados de Urabá en Chigorodó, saldrán los representantes de esta comarca para las finales departamentales de los Juegos Intercolegiados 2024, las que están programadas por estos lares, vale decir en la subregión de Urabá. Esas etapas finales serán en Apartadó, del 24 al 29 de septiembre, la categoría juvenil y en Carepa, del 1 al 6 de octubre, la división prejuvenil.

De otro lado, por estos días, del 10 al 14 de septiembre, en Liborina se realiza el zonal subregional de Occidente de los Juegos Intercolegiados y también esta semana, pero al final de la misma, concluye en Bello el zonal del Valle de Aburrá

Indeportes Antioquia ya realizó los otros cuatro zonales clasificatorios: Nordeste y Magdalena Medio en Cisneros y San Roque, Norte y Bajo Cauca en Yarumal, Oriente en La Ceja del Tambo y Suroeste en Ciudad Bolívar.